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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Diskussion zum Antrag A0023/06 „Prävention gegen Kindmisshandlung“ im Stadtrat 
am 13. 2. 06 wies Herr Stadtrat Norbert Bischoff auf das zur Zeit vom Sozialministerium des 
Landes Sachsen-Anhalt geplante Projekt „Familienhebammen“ hin.  
 
Ich frage und bitte um eine kurze mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Antwort: 
 

1. Ist der Verwaltung das Projekt bekannt und wenn ja, ist auch bekannt, wie viele 
Hebammen aus Magdeburg sich an dem Projekt beteiligen? 

2. Wird die Stadt als örtlicher Träger der Jugendhilfe auf die Erfahrungen der 
„Familienhebammen“ zurückgreifen (siehe Jahresarbeitsplan des Jugendamtes, 
Aufgabe 10, u.a. § 8a Schutzauftrag bei Kindeswohlgefährdung)? 

3. Ist die Stadt in die Auswahl der zu betreuenden Familien einbezogen? Wenn ja, wie? 
 
 
 
 
 
Sabine Paqué 
Stadträtin 
 


